30.000 personnes attendues à la brocante de Crisnée

■ Elle a lieu ce 1^{er} mai dans les rues de la commune

CRISNÉE

Ce lundi 1^{er} mai de 4

à 18 heures, se déroulera la 18^{er} édition de la brocante de Crisnée, organisée par l'École Saint-Dominique.

Cette brocante est strictement réservée à la vraie brocante et exclut le faux vieux, les objets exotiques et les meubles modernes. Elle est destinée aux professionnels mais aussi aux particuliers.

Cette année, la manifestation regroupe plus de 800 brocanteurs sur un tracé de près de 5 kilomètres. Comme l'an passé, plus de 30.000 personnes sont attendues pour admirer les merveilles de nos greniers.

De plus, animations et jeux pour enfants ne manqueront pas de ravir les chineurs.

L'entrée est gratuite. En outre quelque 2.000 places assises réparties tout au long du circuit vous permettront de faire une petite halte, de vous désaltérer ou de goûter aux petits plaisirs de la bouche.

Et, pour cette 18° édition, les organisateurs ont concocté quelques nouveautés. Vous pourrez ainsi faire votre baptême de l'air en hélicoptère avec la possibilité d'un voyage entre Bierset et Crisnée. Vous pourrez également tester la voiture tonneau de la Police. Enfin, le bus Sex'Etera... un itinéraire d'information sur la vie affective et sexuelle sera présent. Il s'agit d'une exposition qui prend place dans un bus de 12m de long. Elle est divisée en quatre modules qui abordent les thèmes suivants: les grands bouleversements de l'adolescence, l'iden-

tité sexuelle, le regard des autres, la relation amoureuse, les premières fois et les risques (grossesse non désirée, MST, sida...), la violence (sexisme, homophobie, violences sexuelles,...), le plaisir.

Alors n'hésitez pas, rendez-vous à Crisnée. Renseignements : www.crisneebrocante.be.

Jean-Michel Crespin

Amay: portes ouvertes à la caserne

Activités ludiques et démonstrations parsèmeront la journée

AMAY ♥ Dimanche dès 10 h, les portes de la caserne d'Amay seront ouvertes aux visiteurs. Des activités ludiques et des démonstrations se dérouleront tout au long de la journée. Balades en chars, initiation à la plongée, démonstration de déminage, manipulation d'engins, démonstration sur la décontamination chimique et parcours en véhicule militaire sont autant d'activités proposées.

La police et les pompiers profiteront de l'occasion pour montrer leur savoir-faire: désincarcération de voiture, réaction au feu et décontamination sont autant de thèmes abordés. Mais au-delà de l'aspect intervention, les enfants ne seront en reste: circuits VTT, parcours escalades et initiation à l'escrime sont autant d'activités proposées par les hommes du 4º génie.

Pour les amateurs de flânerie, le quartier militaire se transformera en véritable braderie. Et, la journée se clôturera par un bal animé par le groupe Les Altesses.

A. Vbb.